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いのかを考える事無く、現実の事態に流され諦
めて、今振り返りますとそれを乗り越えんとす
る精神的な力が不足していたことを痛感してお
ります。当時を思い出しては苦々しく思う一事
であります。
　この原稿を書き始めて 95 歳で逝去した金光
政秀先生の訃報を頂きました。先生は私が高校
１年生の時の担任でした。ひと方ならぬご指導
とお世話を頂きました。
心から金光政秀先生のご冥福をお祈り申し上げ
ます。
　私は今、現在年商 1億数千万、社員十数人の
小さな会社を経営しております。今年は創業
40 年になりましたが、未だに「吹けば飛ぶ将
棋の駒」のような弱小企業です。今回のコロナ
禍で売上に大打撃を受けました。本音オタオタ
しています。しかし何と言っても経営の中核で
ある私が、一番しっかり落ち着いて指揮を執ら
ねばならないと考えております。70 年前、（北
高は遠くなりましたが）何もかも不十分な環境
の中で、仲良し三人組の友情と箕田邦彦先生・
蒼下朗然先生方の愛情あるご指導とご鞭撻を受
けた二年間の北高生活は、私のエネルギーの源
になっております。これで厳しい現実、苛烈な
令和の時代を耐え抜こうと決心しております。
　先般、門浪会古井保子会長から会報に「なに
か北高の思い出」を書いてください、とのＴＥ
Ｌを頂き、彼女は良く門浪会のコミュニケー
ションに尽力されており、私は「走る」会長と
してかねがね敬意を表していましたので軽い気
持ちでお受け致しました。何やら頼りない文章
になりましたが、これにてご免下さい。

張っておりました。
　当時私の家は父の勤めの関係で白野江にあり
ました。白野江から谷町まで毎日片道 1 時間
20 分かけて通学していました。当時はバスの
交通が悪く歩くのが当たり前でした。裏門司か
ら表門司への通学通勤は山越えが普通でした。
　夏は全身から汗が噴き出し、秋は日が暮れる
まで練習に没頭しました。しかしながらシーズ
ンオフは練習なし、シーズン中も雨天の日は練
習が出来ず、年間の総練習日は少なく、思うよ
うには実力はつきませんでした。
　秋、夕暮れ冷気が肌に沁み薄暗くなって帰る
家路は、清見小学校の頃の遠足コースと同じか
と思いながら二つの里山を越え、駆け抜けて帰
りました。私たち三人は、花山の四つ角まで彼
ら二人には少し遠回りでしたが、一緒に帰り、
お互いに「明日また」と声掛けして手を振って
別れました。私は坂道を上がって峠を目指し、
彼ら二人は坂道を下って清見小学校の方へ行き
ました。練習日も練習のない日も毎日こうでし
た。当時は何でもないことのように思っていま
したが、今、思い出すと深く心に残ります。中
学校 1年生から高等学校卒業まで行動を共にし
た仲良し三人組でした。今は、杉山俊之君・森
透君両君共に音信不通、ご無沙汰の状態が続い
ております。
　今、かつてを振り返りますと丁度 70 年前に
なります。無いない尽くしのバレー部でした。
コートがない、ボールがない、監督がいない、
コーチがいない、部員が不足。このような状態
は時間の経過とともに徐々に解消されていきま
したが、一つ一つの課程の中で、どうしたらよ
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　今年一年中（2020）３月頃より丸１年間は身
うごきが出来ず、３度目自粛要請が 12 月 20 日
まで夜 10 時で酒を出している業種の店は営業
を閉店としています。
私ごとですが、自分等は子供も居なくて老夫婦
２人で営んでいます。お客も古い附合の人々で
自由がききますので休店を多く入れたりお客や
仲間と温泉によく行っています。
　住居も新宿の都庁のすぐ近くのため東京、特
に新宿のコロナのひどさをテレビ等で放映され
るとすぐ九州の友人、兄弟等知人の多数から電
話が入り心配してくれてると思うとうれしく思
い、又反面そのつど説明の長くなるなり大変で
す。
　関東の門浪会の役員にやっと 11 月に呼ばれ
て出席しました。その席で野津氏より会報の話
が出て 11 月始め頃に函館に行ったとき食堂、
売店の店員さん等のＧＯＴＯのポイントの使い
方等がなれていなくて、一つの店でわかる人が
１人でも居れば良いのですが、２人～３人出て
来てあーだこーだと時間を取られて大変だった

コロナ時代を生きる
北高9期　松永　　敏

話を雑談でしていたら、野津氏よりそれを会報
に出す様いわれて書いています。
　今年（2020）５月末　　伊豆
　　　　　　　８月末　　箱根強羅温泉
　　　　　　　11月始め　箱根芦ノ湖
　　　　　　　11月末　　函館
　行って見て分かった事はどこのホテル、観光
地もものすぐ気をつかってコロナ対策をしてい
たということです。外に出て見学に出ても人も
少なく都内で外食するより空気も良く自分の店
でも参考にするつもりです。
　皆様もコロナストレスにならない様にＧＯＴ
Ｏが再開したらよく調べて少しは出かけて見て
ね。
　行先は皆とても親切ですよ。余りびびりすぎ
てコロナストレスにならない様に少しは経済に
貢献しています。自粛協力金もほぼ使い切りま
した。第三波の話が出ています。
　2021 年の総会、関東も５月の末にホテルの
会場の予約もすんだとの話、少しは前向の話に
なる事と思います。
　会報が出る頃にはおさまって居ると良いです
ね。
　心にうつり行くよしなし事でした。
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